

吉野ヶ里町立東脊振小学校

学校教育目標

校長室だより 夢に向かって輝く児童の育成

児童数 356名 No.76

令和3年7月19日 文責 校長 林 寛 ポカもん



いよいよ明後日から夏休みになります。1学期の授業日数は72日、1年生は69日（昨年度は臨時休業のため65日、1年生は62日）でした。各家庭から本校の教育活動に温かいご支援、ご協力をいただき、ありがとうございました。子供たちが、元気に学校生活を送ることができたのは、保護者の皆様をはじめ、地域の方々のお陰と感謝しております。夏休みは、昨年度に続き新型コロナウイルス感染症対策を取りながらですが、普段学校ではできない体験を積んで欲しいです。

こころがけてほしいこと（3密を避けながら、手洗いやマスクを忘れずに、熱中症対策も）

- ①ラジオ体操に、参加しましょう。⇒ 早寝早起きの生活のリズムがうまれます。
- ②何かひとつ、続けてがんばりましょう。⇒ 大きな自信がつかます。
- ③親子でふれあう時間をつくりましょう。⇒ 遠出をしなくても、家庭で工夫して。



何より一番大切なことは、「命を守ること」です。交通事故や水の事故にあわないように、「大きな道に出るときは左右をよく確認する」「自転車に乗るときはヘルメットをかぶる」「防犯ブザーを持ち歩く」「川や池に子供たちだけでは遊びに行かない」これらのことをご家庭でも再度ご指導ください。気になることが起きたときには、学校にご連絡ください。

夏休み明けに、体も心も大きくなった子供たちに会えることを楽しみにしています。それぞれのご家庭で、過ごし方は違って来るかもしれませんが、何かにチャレンジするなどして、めりはりの効いた夏休みになることを願っています。2学期には、「この夏の自慢話」を聞かせて欲しいです。保護者の皆様も、地域の皆様もお元気でお過ごし下さい。なお、子供たちが新型コロナウイルスに感染したり、濃厚接触者となったりした場合には、速やかに学校までご連絡ください。

あいさつ名人

あいさつがんばろう週間の取り組みにより、東脊振小のあいさつ名人が誕生しました。あいさつ名人には、ボランティア委員会手作りのシールがプレゼントされています。名人はシールを自分の名札に貼っています。家族や友達、先生などの身近な人から近所や地域の方などにあいさつの輪を広げて行って欲しいと思います。

あいさつがんばろう週間の取り組みにより、東脊振小のあいさつ名人が誕生しました。

1年生	7人	4年生	14人
2年生	11人	5年生	7人
3年生	13人	6年生	7人
合計	→	→	59人

夏休み主な行事

- 7月 (図書室開館日 7/27 (火))
- 21日 (水) 個人懇談会 (終日)
- 26日 (月) 個人懇談会 (午後)
- 27日 (火) 個人懇談会 (午前)
- 8月 (図書室開館日 8/5 (木) 8/17 (火))
- 10日 (火) ~13日 (金) 町内学校閉庁日
- 22日 (日) 小中合同除草作業
- 25日 (水) 2学期始業式



雷への対応

7月15日は14時前後から強い雨と雷が発生しました。安全を考え、5時間授業だった1年生の下校を遅らせ、様子を見ていましたが、結局、全家庭にお迎えをお願いすることになりました。指示が徹底せず、一部の子供たちを下校させてしまった反省点を今後活かしていきます。ご理解とご協力ありがとうございました。

学校閉庁時の連絡先 ☎53-1111 (役場宿直室)

